

2017年 札幌市労働問題連絡会  
SIG・労働問題連絡会

No.13/2017年7月20日

〒060-0909 札幌市東区北9条  
東1丁目北海道労働センター2F  
TEL. 011(711)7377  
FAX. 011(711)7388  
e-mail/kenkoro-do@nifty.com

# アベは辞めろ！

7・11 「共謀罪」法の施行に抗議

国民の反対を押し切って安倍政権が強行成立させた「共謀罪」法が施行された7月11日、全国各地で抗議行動がおこなわれました。札幌では雨の中、「総がかり行動」に450人が参加して「共謀罪はただちに廃止」「私たち黙らない」「アベは辞めろ」の声を響かせました。

7・19 稲田防衛大臣いますぐ辞めろ

2年前の9月19日に「戦争法」が強行採決されてから、廃止を求めて毎月とりくんでいる札幌での「総がかり行動」が7月19日もおこなわれ450人が参加しました。集会では道労連の黒澤幸一議長が「安倍政権は、秘密保護法、戦争法に続いて共謀罪法で国民の声を押さえつけようとしているが私たち黙るわけにいかない。政権への批判が大きくなり、支持率も下がり続けている。安倍政権を退陣に追い込むために力を合わせよう」と訴えました。大通から自民党道連前にむけてのデモパレードでは、「共謀罪はただちに廃止」「戦争させない」「憲法守れ」のコールとともに、この日の夕刊が「稻田防衛大臣が南スーダンに派遣された自衛隊の日報の隠ぺいを了承していた」といっせいに報じたことから、「ウソつく大臣いますぐ辞めろ」と怒りの声をあげました。

## 市民と野党が 共同街頭演説

7月16日、札幌で市民と4野党が共同して街頭演説をおこない、安倍政権の暴走を止めるため力を合わせようと訴えました。この共同宣伝は「市民の風・北海道」と若者グループ「ユニキタ」が呼び掛けたもので、社民党の福島瑞穂参院議員、共産党の畠山和也衆院議員、民進党の池田まさきさん、上田文雄前札幌市長がスピーチし、自由党の小沢一郎党首からメッセージが寄せられました。

春闘・夏季一時金

## 函館合同支部の各分会が妥結

函館合同支部の各分会の春闘・夏季一時金闘争の状況は次のとおりです。春闘でこの5年間、1,000円～3,000円の賃上げをかちとつてきていますことは、労働者の生活の困難を開拓するたたかの成果であり、トラック関係では軽油価格が下がっていることも背景にあります。

**月寒運輸分会** 春闘での賃上げ（3,000円+決算手当2万円）に続いて、夏季一時金について7月18日に「前年+1万円」で妥結しました。当初の回答「前年+5,000円」に上積みさせました。

**昭和運輸分会** 春闘の賃上げは2,000円で7月15日に妥結し、夏季一時金については「前年+5,000円」の回答を受け交渉継続中です。

**東洋実業分会** 7月10日に「解決金（春・夏）2万円」で妥結しました。

**青い鳥保育園分会** 賃上げ・夏季一時金とも「公務員準拠」で妥結しています。

なお、ハクセン貨物分会は社長が死去して新しい社長となつたため、あらためて申入れすることになっています。